

APPEL
aux amis de l'Eucharistie



C'est une grande consolation pour nous de voir le bien réalisé en si peu d'années par notre *Petit Messenger* : il à cinq ans à peine, et déjà il a conquis les sympathies de *plus de vingt mille* lecteurs.

Pourquoi cet élan spontané et universel ?

Parce que *le doigt de Dieu est là !... Jésus*, nous dit Léon XIII, veut régner dans son Eucharistie, et le *Petit Messenger* veut être son hérant et crier à tous : "*Il est là !... Adorez-Le !... Aimez-Le !... Recevez-Le !...*"

Continuons donc à répandre partout la bonne nouvelle eucharistique en recrutant de nouveaux lecteurs de notre pieuse Revue, que chacun fasse un léger effort en ce sens, et le succès, nous en sommes sûrs, dépassera les espérances.

De notre part, nous nous efforcerons d'être agréables à nos lecteurs, en rendant la rédaction aussi attrayante que nous le pourrons sans porter atteinte à son caractère de sérieux et de piété, car le vrai sérieux sait se déridier et la bonne piété n'ignore pas les sourires.

Il serait trop flatteur pour nous de reproduire les lettres de félicitations que nous recevons chaque jour ; mais nous tenons à remercier ici ces aimables correspondants des précieux encouragements qu'ils nous donnent.